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No dia 13 de junho de 2022, o presidente do

CRF-MT, Dr. Luís Köhler esteve pela primeira

vez em reunião com o deputado estadual,

Valdir Barranco para tratar  sobre o Projeto de

Lei nº 583/2022 que define o piso salarial para

os farmacêuticos do Estado. 

O presidente do CRF-MT, Luis Köhler e os

conselheiros, Ednaldo Antony e Isis Kisser

estiveram com o deputado estadual (PT), Valdir

Barranco para debater sobre o piso salarial dos

farmacêuticos de Mato Grosso.

Para falar mais sobre o tema do piso salarial dos
farmacêuticos, o presidente do CRF-MT, Dr. Luís
Köhler escreveu um artigo falando da importância
destes profissionais na pandemia. 

Ou seja, a pandemia mostrou que o farmacêutico
esteve 24 horas trabalhando para atender todos os
pacientes que buscavam os medicamentos para
Covid-19. 

No dia 27 de junho, os diretores do Conselho

Regional de Farmácia de Mato Grosso (CRF-

MT), realizaram a primeira Reunião

Extraordinária para discutir sobre o apoio

político às aprovações dos Projetos de Leis

que tratam do Piso Salarial do Farmacêutico. 

https://www.al.mt.gov.br/storage/webdisco/cp/20220602154810143100.pdf
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07/07/2022 O CRF-MT convocou toda a categoria para uma

Reunião Plenária Temática no dia 21 de julho de

2022, para apresentar o Projeto de Lei (PL) nº

538/22 que institui o Piso Salarial do

Farmacêutico em Mato Grosso, proposto pelo

deputado estadual (PT), Valdir Barranco. 

No dia 12 de julho, todos os conselheiros do CRF-

MT convocaram a categoria para participar desta

mobilização em prol da aprovação do Projeto de

Lei do Piso Salarial Estadual do Farmacêutico que

estabelece o salário mensal de R$ 6,5 mil reais

para todos os profissionais farmacêuticos.

A 7ª Reunião Plenária do Conselho Regional de
Farmácia de Mato Grosso (CRF-MT), que foi realizada
no dia 21 de julho  entrou para a história da categoria
farmacêutica, com a apresentação do Projeto de Lei
583/2022 que trata do Piso Salarial Estadual do
Farmacêutico, proposto na Assembleia Legislativa
pelo deputado estadual Valdir Barranco (PT).

Nesta quarta-feira (19.04), o presidente do

Conselho Regional de Farmácia de Mato

Grosso (CRF-MT), Dr. Luís Köhler, se reuniu

com o deputado estadual Valdir Barranco. O

encontro ocorreu no gabinete do político e

teve como objetivo discutir como anda a

tramitação do projeto de lei para o piso

estadual do farmacêutico.

O presidente do CRF-MT, Dr. Luís Köhler recebeu

no dia primeiro de julho, o título de cidadão Mato-

grossense conferido pelo deputado estadual, Valdir

Barranco. 

A homenagem foi devido a atuação profissional

como farmacêutico e pela defesa da categoria

farmacêutica em todo Estado.
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Foi com grande satisfação que o presidente do

Conselho Regional de Farmácia de Mato Grosso

(CRF-MT), Dr. Luís Köhler recebeu a informação

do deputado estadual (PT), Valdir Barranco que

foi aprovada na tarde desta quarta-feira (16.08)

em primeira votação o Projeto de Lei Nº

799/2023, que dispõe sobre o Piso Salarial

Estadual do Farmacêutico.

Nesta manhã de terça-feira (22.08), o Conselho

Regional de Farmácia de Mato Grosso (CRF-MT)

juntamente com o Sindicato dos Farmacêuticos

(SINFAR-MT) em reunião com o deputado Dr.

Eugênio para solicitar o apoio ao Projeto de Lei

do Piso Salarial Estadual do Farmacêutico.

A Diretoria do CRF-MT, representada pela vice-
presidente, Dra. Cristina Reis e a secretária geral,
Dra. Isanete Bieski, juntamente com a diretoria do
Sinfar-MT, Dr. Antonio Casarin, Dr. Marcos Souza e a
assessora da presidência da AL, Paolla Reis estiveram
no gabinete do deputado estadual, Elizeu
Nascimento pedindo o apoio para aprovação na
segunda votação do Projeto de Lei nº 799/2023 que
trata sobre o Piso Salarial Estadual do Farmacêutico.

A Diretoria do Conselho Regional de Farmácia

de Mato Grosso (CRF-MT) representada pela

secretaria geral, Dra. Isanete Bieski, esteve

reunida na manhã desta segunda-feira (28.08),

com o presidente da ALMT, Eduardo Botelho

para solicitar o apoio do deputado na

aprovação do Projeto de Lei Nº 799/23 do Piso

Salarial Estadual do Farmacêutico.


